

Tezos ausgewählt um Smart Contracts für führende Europäische Banken zu ermöglichen

- Um innovative und rechtskonforme digitale On-Chain-Finanzprodukte durch einen neuen Token-Standard der Tokenisierung von Vermögenswerten zu ermöglichen, setzen Crypto Finance, InCore Bank und Inacta auf Tezos.
- InCore Bank bietet dabei institutionelle Storage-, Staking- und Trading-Dienstleistungen für Tez (XTZ) an, die systemeigene Kryptowährung der Tezos-Blockchain.



24. August 2021, Zürich, Schweiz -- Crypto Finance, InCore Bank und Inacta gaben bekannt, dass sie sich für Tezos entschieden haben, um innovative und rechtskonforme digitale On-Chain-Finanzprodukte anzubieten. Crypto Finance, InCore Bank und Inacta haben für die Tokenisierung von Vermögenswerten einen neuen Tezos-Token-Standard entwickelt, welcher auf dem FA2-Standard von Tezos basiert. Darüber hinaus gibt InCore Bank die Lancierung von institutionellen Storage-, Staking- und Trading-Dienstleistungen für Tez (XTZ), die systemeigene Kryptowährung der Tezos-Blockchain, bekannt. Tezos ist ein Open-Source-Proof-of-Stake-Blockchain-Netzwerk, welches für die nächste Generation von Finanzdienstleistungsprodukten Sicherheit, Zuverlässigkeit und Geschwindigkeit bietet.

Der DAR-1-Token-Standard auf der Tezos-Blockchain ermöglicht Smart Contracts, welche alle notwendigen Funktionen zur Unterstützung der Finanzmärkte bereitstellen, von Geldwäschereivorschriften bis hin zur Vermögensverwaltung. Der DAR-1-Token-Standard wurde vom Unternehmen Inacta entwickelt, einem Digitalisierungsexperten für Technologie- und Finanzdienstleistungen. Die Lancierung wird von Crypto Finance, einem führenden Anbieter von Produkten und Dienstleistungen für institutionelle und profes-

sionelle Anleger im Bereich digitaler Vermögenswerte und InCore Bank, einer Business-to-Business-Transaktionsbank, ermöglicht.

”Die Entwicklung von Crypto Finance, InCore Bank und Inacta ist ein konkretes Beispiel dafür, wie FA2 auf Tezos das Potenzial der Tokenisierung deutlich erhöht”, meint Stijn Vander Straeten, CEO der Infrastructure Services von Crypto Finance und fügt hinzu: “Die Einführung dieser neuen Tezos-Anwendungsfälle für den Finanzsektor machen innovative und rechtskonforme On-Chain-Finanzprodukte zur Realität.“

Tezos wurde zur Forcierung des neuen Standards für die Tokenisierung von Vermögenswerten ausgewählt, da seine On-Chain-Governance Upgrades ohne Unterbrechung oder Aufspaltung des Netzwerks ermöglicht. Für Finanzdienstleister ist das äusserst attraktiv, da diese so in der Lage sein werden, Staking und zukünftige Neuerungen nahtlos umzusetzen und ihren Kunden direkt anzubieten. Diese Zusammenarbeit von führenden Schweizer Blockchain- und Finanzakteuren ermöglicht ein zukunftsorientiertes Banking. Somit können Altlasten, die zusätzliche Kosten und Kompromisse mit sich bringen, minimiert werden.

Institutionellen Kunden werden die Türen geöffnet: Ganzheitliche Staking-Services

Darüber hinaus ist InCore Bank die erste Schweizer Business-to-Business-Bank, welche Staking-Services für das Tezos-Netzwerk anbietet und somit neue Ertragsmöglichkeiten für institutionelle Kunden erschliesst. Finanzinstitute sind dank der vollständig integrierten Dienstleistungen von InCore Bank in der Lage, ihren Kunden nahtlos und mühelos Staking für ihre Vermögenswerte anzubieten. Mittels Staking können Kunden an der Governance des Netzwerks teilnehmen und vom Netzwerk generierte Erträge erzielen, ähnlich wie beim Mining im Bitcoin-Netzwerk. Es kann direkt über E-Banking initiiert werden und die Kunden erhalten regelmässige Abrechnungen über die durch Staking erworbenen Beträge.

Um die Technologiedienstleistungen zur sicheren und gesetzeskonformen Speicherung digitaler Vermögenswerte sowie für das Trading und Staking von XTZ technisch zu ermöglichen, zog InCore Bank Crypto Finance hinzu. InCore Bank und Inacta planen in der zweiten Jahreshälfte 2021 gemeinsam mit anderen Teilnehmern des Ökosystems eine Reihe von Emissionen auf Tezos zu starten. Diese Neueinführungen etablieren die genannten Partner als Pioniere in der Digital Asset Industrie und öffnen innovativen neuen Finanzmarktteilnehmern die Tür, um von den attraktiven Investitionsmöglichkeiten auf der Tezos-Blockchain zu profitieren.

Über InCore Bank

InCore Bank ist eine 2007 gegründete Business-to-Business Transaktionsbank, die Banken, Effektenhändlern und Fintech-Unternehmen erstklassige Transaction-Banking- und Outsourcing-Dienstleistungen aus einer Hand anbietet. Als Schweizer Unternehmen mit einer Bank- und Effektenhändlerlizenz bietet InCore Bank ein umfassendes und modulares Dienstleistungsspektrum, das von Transaction Banking für traditionelle und digitale Vermögenswerte bis hin zu Business Process Outsourcing und anderen Dienstleistungen reicht. Dieses Angebot ermöglicht es anderen Marktteilnehmern, die Komplexität zu reduzieren und sich auf ihr Kerngeschäft zu konzentrieren. incorebank.ch

Über Inacta

Digital, dezentral, innovativ. Dies sind die Kernanliegen von Inacta, ein unabhängiges Schweizer IT-Unternehmen. Mit mehr als 80 Mitarbeitenden treibt Inacta die digitale Transformation mit Information Management und Blockchain-Applikationen voran.

Als führender Technologie-Anbieter aus Zug, im Herzen des Crypto Valley, ist Inacta seit der Gründung 2009 auf drei Standorte angewachsen. Ihre Mitarbeitenden stehen Start-ups und etablierten Unternehmen aus der Versicherungs-, Banken-, Immobilien und Gesundheitsbranche mit Beratungs-, Ausbildungs- und Software-Entwicklungsdienstleistungen zur Seite. Inacta setzt sich mit den CV Labs für ein weitreichendes Blockchain-Ökosystem bis nach Vaduz und Dubai ein und pflegt Zusammenarbeiten und Kooperationen über die traditionellen Grenzen hinweg. Sie ist Gründungsmitglied der Crypto Valley Association und der Swiss Blockchain Federation.

inacta.ch

Über die Crypto Finance Gruppe

Die Crypto Finance AG mit ihren Tochtergesellschaften bietet institutionellen und professionellen Anlegern ein umfassendes Angebot an Produkten und Dienstleistungen für Crypto Assets an. Dazu gehören eines der ersten FINMA-bewilligten Wertpapierhäuser mit 24/7 Brokerage Dienstleistungen, Storage Infrastruktur und Tokenisierungslösungen sowie der erste FINMA-bewilligte Asset Manager für Kollektivvermögen für Crypto Assets mit einem aktiven und regelbasierten alternativen Investmentfondsangebot. Mit einem Team von über 55 Mitarbeitenden hat die Crypto Finance Gruppe ihren Sitz in der Schweiz und eine regionale Präsenz in Singapur. Seit ihrer Gründung 2017 wurde die Gruppe bereits mehrmals ausgezeichnet, unter anderem als Crypto Valley Top 50 Blockchain Unternehmen, Top 100 Schweizer Start-up sowie als Gewinner des Swiss FinTech Award 2019. Weitere Informationen unter: cryptofinance.ch

Über Tezos

Tezos ist smartes Geld und definiert neu, was es bedeutet, in einer digital vernetzten Welt Vermögenswerte zu halten und auszutauschen. Als selbst aktualisierbare und energieeffiziente Blockchain mit einer bewährten Erfolgsbilanz übernimmt Tezos nahtlos die Innovationen von morgen, ohne dass es heute zu Netzwerkunterbrechungen kommt. Weitere Informationen sind zu finden unter tezos.com

Kontakte für Medienanfragen

Yara Ainsworth
press@cryptofinance.ch
+41 41 545 88 22